

„Weihnachten erinnert uns daran, dass Licht und Hoffnung immer ihren Weg finden - selbst in herausfordernden Zeiten.“

**Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,
liebe Kinder und Jugendliche,**

die dunkleren Tage kündigen es an: Weihnachten steht vor der Tür. Ein weiteres Jahr liegt fast hinter uns und viele von uns nutzen die Zeit, um auf die kleinen und großen Momente zurückzublicken, die es geprägt haben. Auch in Forstern haben wir wieder viele Ereignisse erleben dürfen, die unser Miteinander bereichert haben. Dazu gehören die zahlreichen Veranstaltungen unserer Vereine, die mit ihren Aktionen unser Dorfleben lebendig halten. Mein herzlicher Dank gilt deshalb allen Menschen die sich in den unterschiedlichsten Bereichen in Forstern engagiert haben.

Auch in der Gemeindeverwaltung und allen gemeindlichen Einrichtungen konnten wir wichtige Projekte voranbringen. Mein besonderer Dank gilt daher allen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die mit großer Einsatzbereitschaft und Verantwortungsbewusstsein jeden Tag dazu beitragen, dass unsere Gemeinde funktioniert und sich weiterentwickelt. Ebenso danke ich dem Gemeinderat und unserer Zweiten Bürgermeisterin Simona Loupal für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.

Ein besonderer Höhepunkt war in diesem Jahr außerdem die Verleihung der Bürgermedaillen unserer Gemeinde. Doch natürlich gab es auch viele persönliche Anlässe, die dieses Jahr besonders gemacht haben. Ob Jubiläum, Eheschließung, Schulabschluss oder Einschulung, viele dieser Momente durfte ich persönlich mit Ihnen erleben, wofür ich sehr dankbar bin.

Weihnachten lädt ein, innezuhalten und dankbar auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Möge uns diese Zeit Frieden, Freude und Kraft schenken, vertrauensvoll ins kommende Jahr zu gehen. Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes, friedvolles Weihnachtsfest und für das bevorstehende Jahr Gesundheit, Glück und Zuversicht.

Herzlichst Ihr

Rainer Streu
Erster Bürgermeister

